



Se busca a los autores intelectuales, dice Harfuch

Indagan si el CJNG está detrás del ataque a Ciro

• Por Frida Sánchez
elsa.sanchez@razon.com.mx

Apoco más de dos meses del ataque armado contra el periodista Ciro Gómez Leyva, se investiga la posibilidad de que el ataque pudiera haber sido orquestado por el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), afirmó el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

En conferencia de prensa, el funcionario indicó que hasta ahora han sido detenidos todos los participantes materiales de la agresión, por lo que las autoridades capitalinas están en búsqueda del autor o autores intelectuales.

"Estamos continuando con la investigación para de acuerdo con las declaraciones de los propios detenidos, poder llegar a realizar otras detenciones. Todos los (autores) materiales están detenidos, estaremos en búsqueda de autores intelectuales", dijo.

Cuestionado acerca de si el ataque pudo estar orquestado por el CJNG, el secretario explicó que los propios detenidos han hecho referencia al grupo criminal, por lo que se investiga esta posibilidad.

EL DATO

EL TITULAR DE LA SSC detalló que el pasado fin de semana también fue detenido un hombre en Jardines del Pedregal, a quien se le aseguraron varias armas, vehículos y dinero en efectivo.

Asimismo, confirmó que Héctor "N", alias *El Barth* —quien fue vinculado a un proceso por el delito de homicidio en grado de tentativa—, asesinó a una persona tras el atentado contra el comunicador.

No obstante, explicó que no está confirmado que se trate de quien iba en la moto el día del ataque contra Gómez Leyva, por lo que las autoridades aún indagan este dato.

Durante la conferencia, García Harfuch informó que la Policía de la Ciudad de México desarticuló y detuvo a seis miembros de una célula criminal, encabezada por el líder identificado como Lenin Canchola, que operaba al poniente de la ciudad, y logró la liberación de cuatro personas —entre ellas un menor de edad— que estaban secuestradas, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Mencionó que el pasado viernes, elementos de la corporación ejecutaron órdenes de cateo en dos inmuebles localizados en las colonias Las Águilas Tercer Parque y Ampliación Las Águilas.

Durante dichos cateos, los uniformados liberaron a cuatro personas que se encontraban privadas de la libertad, entre ellas un menor de 17 años. Las víctimas presentaban lesiones, presuntamente perpetradas por sus agresores.

"Las víctimas fueron privadas de su libertad el 16 de febrero; asimismo, desde esa fecha contaban ya con fichas de búsqueda emitidas por la Fiscalía capitalina", dijo.

El jefe de la Policía capitalina explicó

EL TITULAR DE LA SSC señala que todos los participantes materiales están detenidos; presume la desarticulación de una célula delictiva en AO y la liberación de 4 personas secuestradas



EL TITULAR de la SSC, Omar García Harfuch, durante la conferencia de prensa ofrecida ayer.

que la célula delictiva, dedicada a la comisión de secuestros, homicidios, extorsiones, cobro de piso, robo de vehículo, así como la venta y distribución de droga, estaba liderada por un hombre identificado como Lenin Canchola, quien fue detenido el año pasado en Nuevo León y actualmente se encuentra recluido en el penal del Altiplano, en el Estado de México.

En conferencia desde las instalaciones de la SSC, García Harfuch detalló que para dar con la célula delictiva, la Policía capitalina recopiló y analizó información, la cual permitió dar con las ubicaciones señaladas, las cuales también eran utilizadas como casas de seguridad y puntos de venta de droga.

Entre los seis delincuentes detenidos el pasado viernes se identificó a dos que son menores de edad, puntualizó el secretario. Además, durante uno de los cateos se aseguraron cinco armas de fuego cortas, un arma de fuego larga, una camioneta que tenía reporte de robo y placas sobrepuetas, la cual está relacionada con un secuestro registrado en mayo del 2020, además de droga y cartuchos útiles.

El titular de la SSC detalló que en un segundo cateo que tuvo lugar en la colonia Jardines del Pedregal, también en la alcaldía Álvaro Obregón, tras denuncias ciudadanas se detuvo a un hombre identificado como Said "N", a quien se le aseguraron tres armas de fuego largas, dos armas cortas, más de 100 dosis de cocaína, tres bolsas con marihuana, seis cargadores, 15 cartuchos útiles, aproximadamente diez millones de pesos y 50 mil dólares, además de un vehículo y cinco motocicletas.

2
De los detenidos el pasado viernes en Álvaro Obregón son menores de edad

“**LAS VÍCTIMAS** fueron privadas de su libertad el 16 de febrero; asimismo, desde esa fecha contaban ya con fichas de búsqueda emitidas por la Fiscalía capitalina

Omar García Harfuch
Secretario de Seguridad Ciudadana

”